

Schulsilvester der dritten Sek

Am 22.12.2022 hatten die 3. Sekler der Schule Halden einen Schulsilvester. Alle hatten sich schick angezogen. Es gab eine Einführung und danach hat die Poetry Slam Vorführung ca. um 14 Uhr begonnen.

Die Texte waren tiefgründig und lustig. Von jeder Klasse wurde eine Person ausgesucht, insgesamt haben acht Personen mitgemacht. Jeder von ihnen hatte interessante Texte und sie haben es auch sehr gut vorgetragen. Die Jury bestand aus Lehrpersonen. Es durften keine Deutschlehrerpersonen und Klassenlehrpersonen abstimmen. Sie konnten Punkte von eins bis zehn verteilen. Die beste und schlechteste Punktzahl wurde weggenommen, damit es fair wird. Die Schüler konnten anhand vom Applaus auch ihren Favoriten wählen. Nach einer halben Stunde gab es eine Apéro Pause, es gab verschiedene Sachen zum Essen. Während der Pause befanden sich viele Schüler und Schülerinnen am Fotostand. Danach ging es schon weiter mit dem Finale. Der Gewinner bekam mehrere Glatt-Taler und die restlichen bekamen auch eine Belohnung.

Später fing die Disco an. Es gab sehr viele stimmungsvolle, verschiedene und passende Lieder. Viele Schüler haben getanzt und den Abend genossen. Die Lehrer haben auch getanzt und das hat sehr viel Stimmung gebracht. Es hat eine Fotostation gegeben, das kam sehr gut bei den Schülern an, da sie sehr viele lustige und schöne Bilder gemacht haben und die dann auch sofort geschickt bekamen. Am Schulsilvester gab es verschiedene Regeln, wir konnten zum Beispiel das Handy nicht benutzen und viele Schüler haben sich wegen der Uhrzeit beschwert, aber schlussendlich haben es alle genossen und Spass gehabt.

Am nächsten Morgen hatten wir dann Schule. Jeder hat in der Klasse etwas Lässiges gemacht. Das Highlight vom Morgen war die Pause, denn wir konnten weiter feiern. Viele haben getanzt und die Musik, die im ganzen Schulhaus zu hören war, genossen. Im Grossen und Ganzen haben wir die Tage sehr genossen und wir freuen uns auf weitere Feste wie dieses.

Klasse 3c